



## Zur Einheit im Klang

### Über Töne zum Frieden in uns und in der Welt

*Ich sehe eine Welt in der vieles geschieht, was mir nicht gefällt!*

*Ich spüre in mir einen Weg, wie wir die Welt im Außen als Geschenk nehmen können, um in Frieden zu kommen.*

*Mit Worten habe ich es noch nie geschafft diesen Weg zu beschreiben. Egal welche Worte ich sprach, immer blieben Einwände und Unverständnis.*

*Wenn ich mit meinen Klang- und Ton-Systemen für andere musiziere, erlebe ich tiefen Frieden und der wird mit jeder Klangreise tiefer und tiefer. Und auch die Teilnehmer berichten ähnliche Wirkungen.*

*Deshalb möchte ich mich mit Menschen, die offen dafür sind, mit den Ton-Systemen die mir stimmig erscheinen, auf eine tiefe Forschungsreise begeben um neue Seins-Erfahrungen und neue Handlungs-Alternativen auszuloten, jenseits der Worte und bisheriger Konzepte.*

*(Michael R.Prechtl)*

Wäre es nicht schön, wenn wir diesen inneren Frieden auf unsere Welt ausdehnen könnten?

Wir, die RUNA-Akademie forschen mit diesen Ton-Systemen und mit Wegen den inneren Frieden zu erreichen, zu bewahren und auf die äußere Welt auszudehnen.

Wer möchte mit uns auf die Reise gehen?

**Termin:** 30.10.-2.11.2025  
**Beginn:** Donnerstag, 30.10. mit dem Abendessen  
**Ende:** Sonntag, 2.11. mit dem Mittagessen

**Ort:**  
Im Landhotel Yspertal, dem Vereinssitz der RUNA-Akademie

**Kosten:**  
410,00€ (Förder-Mitglieder bezahlen 390,00€)

**Unterkunft und Verpflegung:**  
ca. 260,00 – 400,00€ pro Person

Weitere Informationen auf Anfrage per Mail: [info@runa-akademie.at](mailto:info@runa-akademie.at)